

Obras de Plaza de la Ciencia avanzan a paso firme

Escrito por

Martes, 19 de Abril de 2011 21:36 - Actualizado Martes, 03 de Mayo de 2011 20:59



08 de Diciembre de 2010 Una visita inspectiva al lugar exacto de la costanera donde se emplazará la futura Plaza de a Ciencia, que debería tener sus primeras instalaciones en pie en enero próximo, realizaron ayer por la mañana el alcalde (S) Fernando Schultz y el arquitecto residente del Centro de Estudios Científicos (CECs), Fernando Basilio.

[VER ARCHIVO](#)